

Polri Siap Amankan 2024: Apel Kasatwil Jadi Tonggak Stabilitas Nasional

Agung widodo - JATENG.CUWITAN.COM

Dec 11, 2024 - 17:58



KOTA SEMARANG- Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga stabilitas keamanan nasional melalui *Apel Kasatwil 2024* yang digelar hari ini (11/12/2024) di Akademi Kepolisian, Kota Semarang, Jawa Tengah. Acara strategis ini menjadi momen penting bagi Polri untuk merumuskan langkah-langkah pengamanan dalam menghadapi tantangan sekaligus memanfaatkan peluang menuju Indonesia Emas 2045.

Karo Penmas Divhumas Polri, Brigjen Pol. Trunoyudo Wisnu Andiko, menegaskan bahwa Polri siap menghadapi kompleksitas agenda nasional 2024.

"Tantangan besar, mulai dari dinamika geopolitik, perubahan iklim, hingga akselerasi teknologi digital, menjadi perhatian serius Polri. Semua ini memerlukan kesiapan menyeluruh untuk memastikan stabilitas keamanan dalam negeri (Kamdagri)," ungkap Brigjen Trunoyudo.

Ia juga menekankan pentingnya peran Polri dalam mendukung transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. Stabilitas Kamtibmas yang kokoh diyakini menjadi fondasi utama bagi keberhasilan agenda pembangunan nasional.

Dengan berpegang pada konsep *Presisi* (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi, Berkeadilan) yang diusung oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Polri terus memperkuat kapasitasnya melalui pendekatan pemolisian berbasis data.

"Pemolisian prediktif memungkinkan Polri mengantisipasi ancaman keamanan sejak dini, bertindak cepat, dan tetap humanis. Ini menjadi kunci dalam menjaga stabilitas dan mendukung pembangunan," tambahnya.

Apel Kasatwil 2024 juga menyoroti pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam menciptakan kondisi aman dan kondusif di tahun politik, di mana pemilu serentak akan digelar. Brigjen Trunoyudo menegaskan, Polri siap mengawal seluruh agenda nasional agar berlangsung aman, tertib, dan lancar.

"Stabilitas keamanan adalah tulang punggung kehidupan berbangsa dan bernegara. Kami berkomitmen untuk terus melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan dedikasi penuh," pungkasnya.

Melalui Apel Kasatwil ini, Polri tidak hanya menegaskan kesiapan menghadapi tantangan keamanan, tetapi juga memperkuat sinergi untuk mewujudkan Indonesia yang lebih aman, damai, dan sejahtera di masa depan.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang